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Zusammenfassung


PALME ist ein bindungsorientiertes, emotionszentriertes Elterntraining für alleinerziehende Mütter und ihre Kinder. Es wurde zur Prävention maternaler Depression und ihrer langfristigen Auswirkungen auf die Mutter-Kind-Beziehung und die kindliche Entwicklung konzipiert. Am Beispiel von PALME soll aufgezeigt werden, welche programminhärenten und externen Faktoren zum erfolgreichen Transfer von Präventionsprogrammen in die psychosoziale Versorgung und andere Praxisbereiche beitragen können.
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Abstract


PALME is an emotion-centred parental training for single mothers and their children based on attachment theory. It was designed for the prevention of maternal depression and its long-term effects on the mother-child relation and the infant’s development. Using the example of the PALME programme, inherent and external factors are demonstrated which can contribute to the successful transfer of prevention programmes into psychosocial care and other practice areas.
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